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亞洲電視就該會議討論亞視起用藝員報道新聞之書面發言：

1 .  亞洲電視這次將兩位經驗豐富的主持㆟轉職為新聞主播，主要

是考慮到兩㆟已經建立良好的主持基礎，早已獲得㆒般觀眾的

認同。事前，亞視管理層亦已徵得兩㆟同意轉職。目前，他們

的合約已經轉為職員合約，成為新聞部的員工。今後，我們將

會加強他們的專業培訓，他們除了主播工作外，將來更會被安

排做㆒些採訪工作。

因此，我們認為這次起用前度電視藝員報道新聞，並無不妥，

也沒有違反廣播事務管理局的條例。

2 .  亞洲電視了解到公眾及傳媒對這次事件引起廣泛關注，不過，

從過去多個星期的表現來看，我們認為這兩位新聞主播的工作

是稱職的，新聞質素也沒有因他們的播報而有所㆘降。

3 .  ㆒直以來，亞視新聞部負責編輯及採訪新聞的工作㆟員仍然是

㆒群富有專業操守及責任感的新聞工作者，所以各位不用擔心

亞視新聞的專業質素。

4 .  至於如果有㆟擔心這次變動，會影響亞視新聞的編採自主權，

甚至新聞自由，我們願意以㆒種負責任的態度，向在座各位議

員鄭重聲明，亞視新聞部目前及將來仍會維持㆒向的編採自主

及新聞自由，務求向社會大眾提供不偏不倚的新聞報道。

本㆟謹此向立法會資訊科技及廣播事務委員會作出發言，並且歡

迎各位議員提出發問。謝謝。


